

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Gelar Anjangsana dan DDS, Jaga Kamtibmas dan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Aug 29, 2024 - 16:15



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Gelar Anjangsana dan DDS, Jaga Kamtibmas dan Lingkungan*

*Gegerbitung, 29 Agustus 2024 – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya Polsek Gegerbitung, BRIPKA Luthfi Herdiansyah, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Door to Door System (DDS) pada hari Kamis, 29 Agustus 2024, mulai pukul 10.20 WIB*

hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Cibala, Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Selama kegiatan tersebut, BRIPKA Luthfi Herdiansyah bertemu dengan warga Desa Karangjaya untuk memberikan himbauan langsung. Beberapa pesan penting disampaikan kepada masyarakat, antara lain:

1. **Keamanan Lingkungan:** Warga diimbau untuk aktif dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Karangjaya, termasuk dengan melaksanakan ronda malam di pos Satkamling.
2. **Kebersihan dan Kewaspadaan:** Pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan waspada terhadap kemungkinan bencana alam menjadi perhatian utama.
3. **Pencegahan Kejahatan:** Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor. Disarankan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Hati-hati Hoaks:** Warga diimbau untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya, terutama terkait Pemilu 2024.

Kegiatan Anjagsana dan DDS berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. BRIPKA Luthfi Herdiansyah menegaskan komitmen Polsek Gegerbitung untuk terus meningkatkan sinergi dengan masyarakat dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.

**Kapolsek Gegerbitung, IPDA Subit Sudrajat, SH**, mengapresiasi partisipasi warga dan berharap agar kerjasama ini dapat terus ditingkatkan untuk kesejahteraan bersama.